

Fecha <b>02.03.2015</b>	Sección <b>Economía</b>	Página <b>14</b>
----------------------------	----------------------------	---------------------

**REFORMA FINANCIERA**  
**Crédito bancario, a**  
**paso lento: Concamin**

A 14 meses de la promulgación de la reforma financiera, es necesario que se acelere el paso para que ésta sea el instrumento que vincule a la banca con las actividades productivas, señaló la Concamin en su análisis mensual. “Se ha avanzado en el reposicionamiento de la banca en la economía y se ha recuperado el financiamiento, sin embargo el crédito al sector privado sigue por debajo de las necesidades del país.

— *Isabel Becerril*

